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今年度も、【至誠】…〔真心を尽くす〕本校の校訓 【致知】…〔知識を極める〕 【鍛錬】…〔心身を強く鍛

える〕の精神を学校経営方針の柱として、「チーム双葉中」で生徒、教職員、保護者が一体となって取り組んで

いきたいと思います。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

１０連休のはじめ、４／２７（土）・２８日（日）に中巨摩選手権大
会・交流試合が行われました。
「チーム双葉中」として、部活動においても「活気のある双葉中」で

あってほしいと思っていますが、大会となると勝ち負けが付きます。
県選手権大会へ出場する部は、さらに技術やチームワーク、精神力等

を磨いてほしいと思います。残念ながら、敗退してしまった部も、反省
を生かして、個人の力やチーム力を上げてほしいです。
部活動は時には、辛いこともあるかもしれません。そんな時ほど、自

分と仲間を信じて、活動に励んでいってください。

野球 ●竜王中
男子バスケ ○若草中 ●敷島中 ○玉幡中 ●押原中
女子バスケ ●白根巨摩中
バレー ○白根巨摩中 ●敷島中 ●白根御勅使中
サッカー △敷島中 ○竜王北中
卓球〈団体戦交流試合〉男子５位 女子７位
男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 個人第３位 中島大輝・中込悠希ペア
女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 個人 ベスト１６ ２ペア
陸上競技 〈交流試合〉＊５／４の普及記録会では多くの入賞者がいました。
柔道 〈合同練習会〉
剣道 〈交流試合〉
硬式テニス ベスト１６

ＪＦＡ ナショナルトレセン サッカーＵｰ14東日本 前期関東地域選手選考会参加
２－１ 高橋謙心 くん

至 誠 の 泉

生徒会ガイダンス 生徒会活動のスタート
４／９（火）に生徒会ガイダンスが行われました。年度始めの忙しい

中でしたが、２．３年生の先輩らしかった歓迎の合唱、生徒会活動の紹
介、委員会の紹介、部活動の紹介を行いました。資料や音楽を使ったり、
実演をしたりして、１年生に楽しく説明をしていました。
まさに、学校全体がワクワクしたひとときであり、部活動や委員会活

動を中心とした生徒会活動のスタートを切ることができました。
１年生も部活動見学が終わり、５月になって、本格的な部活動の取組

が始まります。先輩たちの活躍する姿を通して、技術だけでなく、礼儀
やマナー等の社会に出ても役立つ資質も学んでほしいと思います。「チーム双葉中」として、全校生徒
４４５名の総力で、試合や練習、コンクール、発表、研究、作品作り等に励んでほしいと思います。

修学旅行 Story ～１５３人で創る青春物語～
４／１５（月）～１７（水）に３年生は、修学旅行に行ってきました。３日間

を通して、天気にも恵まれて、奈良・京都という地で貴重な体験をすることがで
きました。１日目はバスと新幹線で大阪から奈良に行き、法隆寺や東大寺の南大

門の金剛力士像や大仏、阿修羅像などを見学しました。
２日目は京都市内グループ別自主見学でした。計画に

沿って、名所・旧跡などを訪問し、全員無事に宿舎に戻
り、夜は体験学習もしました。
３日目は北野天満宮で進路成就の昇殿参拝をし、清水

寺を見学して最後の買い物などをしました。帰りのバス
の中でも、盛り上がっていたようです。
３日間を通して３年生は、自分たちで決めたルールやマナーを守り、責任を

もった行動に努めていました。旅行後は、さらに大人になったように見えまし
た。旅行で身に付けた自信と学年の力を発揮し、益々活躍してほしいです。



「チーム双葉中」
生徒４45名 教職員４５名（含ＳＳＣ）が 保護者や地域の方々と

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電 話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ http://www.city-kai.ed.jp/fchu/ も併せてご覧ください。

授業参観・ＰＴＡ総会・学年総会 ありがとうございました。

１０連休の後、５／７（水）に、授業参観・ＰＴＡ総会・学年総会が行われました。
授業参観では、教室に入りきれないほど、たくさんの保護者の皆様にご来校していただきまして、あ

りがとうございました。生徒たちの大きな励みになっていると思います。

ＰＴＡ総会では、平成３０年度の庶務報告や会計報告及び監査報告が承認されました。そして、平成
３０年度ＰＴＡ役員（正副会長）のあいさつがありました。熱中症防止対策のためのテント購入をはじ
め、常に生徒のために、ご尽力いただきました。とても、ありがたかったです。

そして、令和元年度ＰＴ
Ａ役員（正副会長）が承認
され、あいさつをいただい
てから、事業案の審議と承
認、予算案の審議と承認が
されました。

本当に多くの保護者の皆
様にご参加していただき、
本校教育や生徒の活動への
関心の高さを伺うことがで
きました。

ＰＴＡ活動は「すべては、子どもたちのために」という話をさせていただきましたが、保護者の皆様
もまさに「活気のある双葉中」の一員だと思いました。

最後の学年総会では、ＰＴＡ学年役員紹介や職員紹介、学級や学年の様子、学習や生活について、学
年会計や校外学習、進路についてなどの話し合いがされました。

生徒にとって、この1年間が、青春時代の１ページとして充実した中学校生活となるように、教職員
一同、熱意をもって取り組んで参りたいと思います。

生徒・保護者・教職員・地域が一体となって、「チーム双葉中」として、「活気のある双葉中」をつく
って参りたいと思います。どうぞ、保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

1年間よろしく

おねがいします。

令和元年度ＰＴＡ役員
会 長 小林 正博 様

副会長 白倉 久 様

副会長 長谷部 正子 様

副会長 橘田 智陽 様

副会長 原口 真樹 様

お世話になりました

ありがとうございました。

平成３０年度ＰＴＡ役員
会 長 渡井 真理 様

副会長 阿部 水穂 様

副会長 長谷部 正子 様

副会長 大野 仁久 様

副会長 小林 正博 様

ちょっと、独り言・・・
最近、滋賀県大津市で散歩に出ていた園児の列に、事故を起こした車が突っ込んで、２歳児２名の幼

い尊い命が奪われるという痛ましい事件がありました。とても辛い出来事でした。

中学生には改めて、自分の身は自分で守る安全教育を徹底しなければと思いました。
災害を含めて、自助から共助、公助へ。

木馬亭のところに朝から立って旗振りをしていると、交通量の多さにびっくりしたり、かわいい小学
生の２つの登校班に癒やされたり。中学生や高校生、大人の人ともあいさつができたり。
でも、塩崎駅から登ってくる方はどうかなぁとか。正門にいた方が大勢に会えるなぁとか。朝練も応

援したいなぁとか。
私が木馬亭のところに、朝いなかったら、他のところに行っているか、朝練を応援しているかと思っ

てください。

今年度も、子どもたちが、安全で安心して生活できる楽しい学校に、「チーム双葉中」でしていきた
いと思います。


